



DANSK - DEUTSCH
KULTUR 2024

TOMS FANTASTISCHE REISE

Ein Theaterstück mit Musik von Rudolf Kitzelmann
für Kinder ab acht Jahren

Captain Tom und seine Crew starten an Bord des Raumschiffs EURASIA Astra 11.8 auf eine fantastische Reise durch unser Sonnensystem. Die Besatzung vermittelt viel Wissenswertes über unsere Planeten und erlebt, dass auch Himmelskörper ihren ganz eigenen Sound haben.



Sonntag, 22. September 2024
um 17 Uhr

und

Sonntag, 29. September 2024
um 17 Uhr

in der Aula der Hermann-Tast-Schule,
Am Bahndamm, 25813 Husum

Dauer ca. 75 Minuten. Der Eintritt ist frei.



REGION

Sønderjylland-
Schleswig

50+

EVENTS

16.-22.
SEPTEMBER
2024



Abschluss der deutsch-dänischen Kulturvereinbarung
zur Feier der Grenzkultur direkt vor deiner Haustür.

En afslutning af den dansk-tyske Kulturaftale for at fejre
kulturen i grænselandet og bringe den tæt på dig.



kultur2024.de



kultur2024.dk



Das Theaterprojekt mit Musik und Astronomie wird von der Künstlergruppe R5 organisiert. Die musikalische Leitung hat Rudolf Kitzelmann aus Husum, der seit vielen Jahren als Musikpädagoge und Klavierlehrer tätig ist. Er hat für die Aufführung Kinder und Jugendliche aus Husum und Umgebung gefunden, die sich mit Astronomie und Musik auseinandergesetzt und das Theaterstück einstudiert haben.



Rudolf Kitzelmann, Musikpädagoge und Klavierlehrer

Ergänzt wird die Aufführung mit eindrucksvollen Videosequenzen, die Rainer Ueth erstellt hat. Lohnend ist der Besuch für Kinder ab acht Jahren, Eltern, Familien und für alle, die an Astronomie interessiert sind.

Tom unternimmt 2061 gemeinsam mit sechs weiteren Astronautinnen und Astro-

nauten seine zweite Mission ins Universum. Das Raumschiff, die EURASIA Astra 11.8. wird über den Mars, Jupiter, Saturn und Uranus bis zum Neptun vordringen, um dann auf dem Rückflug unserer Sonne so nahezukommen, wie kein anderes Raumschiff je zuvor. Über Merkur und Venus geht es dann nach genau 61 Tagen zurück zur Erde. Ein umfangreicher Fragenkatalog, den Kinder aus der ganzen

Welt zusammengestellt haben, wird von den Astronautinnen und Astronauten beantwortet und dabei viel Wissenswertes über unser Sonnensystem vermittelt. Auch die Musik kommt nicht zu kurz: Tom und seine Crew pflegen während ihrer Reise einen regen und fantasievollen musikalischen Austausch mit allen Planeten des

Sonnensystems.

Das Projekt wird durch die Kulturvereinbarung Sønderjylland-Schleswig gefördert. Es ist ein Beitrag Nordfrieslands zur deutsch-dänischen Kulturwoche, die in der gesamten Grenzregion vom 16. bis 22. September stattfindet.

